学校通信 R2.7.16 No,25 松崎小学校

## 学級の旗紹介! 6年



私たち6年生の学級訓の「日日 日是好日」は、毎日をいい日にしていこうという意味なので、 旗にクローバーや虹をえがいて、 楽しくて幸せな毎日にしていこうという願いを込めて作りました!

よく見ると、クローバーの中には、7匹の テントウムシ、周りには9匹のカラフルなチョウがいます!

テントウムシは頼もしい男子、チョウは優 しい女子を表しているようですね。

そして虹の上には・・・。

## 松崎っ子ギネスマカロニつまみトーナメント大会始まる!

松崎っ子ギネスに新競技が加わりました。学年団別に**第1 ロマカロ二つまみ大会**が開かれます。いろいろな形のマカロニと大豆を、30秒間にお箸ではいくつ隣の皿に移せるかを競います。マカロニは1個1点、大豆は1個2点です。作戦も大切ですが、やはりお箸の正しい持ち方が重要なポイントです。トーナメント制で行います。先生方も第2回戦から参加します。果たして頂点に立つのは誰でしょうか?



## 知っていますか?オンラインゲーム! その4 「ゲームの中ではヒーローに!」

ソーシャルゲームを長時間続けることで、ゲーム内での自分の分身 (アバター) がどんどん強くなると、ゲーム内のランキングや称号が上がります。すると他のプレーヤーから称賛され、ゲームの世界の中でヒーローになれます。現実の世界の中では、どんな分野でもなかなか一番にはなれません。しかし、ソーシャルゲームの中では一番になれるのです。子どもたちにとって、とても魅力的だと言えるでしょう。ゲームの世界の中では認められる存在になります。現実世界からの逃避につながると考えられます。

~次号に続く~